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2009-2010 国際ロータリーテーマ

「ロータリーの未来は
あなたの手の中に」

第三回　例会 　各委員長方針発表

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 第3週 それでこそロータリー

★ 四つのテスト

★ 会長報告　 .....冨田 久雄会長

★ 幹事報告　 .....持田 朋春幹事

★ 各委員長方針発表

★ 謝辞　　　　　　　冨田 久雄会長

★ 出席・スマイル報告

★ 点鐘

★ 会長報告 .★ 冨田 久雄会長

皆様こんにちは。梅雨も明け、いよいよ本格的な夏がやってきました。

常に体調を整えられ、毎週のご参加をお願い申し上げます。

今週は、まず初めに行田ロータリークラブ2009－2010年細則の改正について、確認をさせていただきます。

7月2日の第一例会において皆様に提出しました細則一部改正ついて、本日の例会において賛否の決を採らせて

いただきます。それから年度計画書の記載事項について、変更と訂正をお願いします。

別紙に変更や訂正内容を提示しましたので、よくご確認の上お願い申し上げます。もう1つ訂正があります。

先日健康管理委員会よりゴルフの案内を差し上げました。担当を島崎政敏委員の名前で出させて頂きましたが、

これは間違っておりまして鈴木貴大委員にやって頂きますので、どうぞ宜しくお願い致します。

間違いが多くて誠に申し訳ありません。

さて今日は、青少年交換留学生についてご報告申し上げます。ブラジルに留学される成川瑞希さんですが、

来週23日の例会に参加して頂く予定となっております。皆で応援してあげたいと思います。

そして日本に来られる留学生について、福島伸悦会員に1部分訳して頂いたのでご紹介しておきたいと思います。

国籍はブラジルです。名前はイザベラ・カワイ・メグミぺンナッチさん。17歳の女性です。

お父さんは、ミルトン・シルベリオ・ぺンナッチさん。お母さんは、ルース・サチエ・カワイ・ぺンナッチさんです。

スポンサークラブは、第4710地区のアラポンガス・マラカナロータリークラブです。

それでは彼女からの報告書を読ませて頂きたいと思います。～会長報告 次のページへ続く～



～会長報告 続き～
日本を訪問して、新しい文化に触れたり新しい経験が出来ることはとても幸せなことです。

自由時間にはスペイン語を習ったりスイミングスクールに通ったり、テニスをしたりゴルフをしたり、ギターを弾いたり

聞いたりして過ごしています。時には友達や家族と共に映画を観に行ったりもしています。

また、本を読むことも好きです。一日のスケジュールは次の通りです。朝は6時30分に起床。

シャワーを浴び朝食を食べてお母さんが学校まで送ってくれます。学校は7時30分に始まります。

そして12時30分が昼食の時間で、一旦家に戻ります。午後の授業は13時45分から17時まです。

私は次の11の教科を勉強しています。ポルトガル語・英語・歴史・地理・科学・数学・体育美術・哲学・宗教・物理等

です。私の家はとても大きく自分の部屋と勉強部屋を持っています。そしてスイミングプールやテニスコートがあります。

私の家は、学校からそんなに遠くありません。でも車で通っています。お父さんは、市の会社の局長をしています。

お母さんは仕事をしていませんが、地元のテレビ局の料理番組を受け持っています。

私の住んでいる町は、パラナ州の北側に位置しています。そんな大きな町ではありません。

人口は10万４千人でして、主な産業は家具関係です。私は旅行をするのがとても好きです。

アルゼンチン・フランス・アメリカ等も行きました。特に私と妹はディズニーランドが大好きなので、一週間滞在した事も

あります。旅行をすると色々な事を学ぶことが出来ます。私は犬は好きですが、猫はそうでもないです。

そして食べ物に関しては、一応何でも食べますが豚肉は苦手です。私は交換留学生として新しい文化を学びたいです。

そして自立したいのです。そして自分の国の事を、多くの他国の人々に紹介したいです。

留学を通して、自分自身も成長出来る事と信じております。無事に留学を終えましたら、行政大学に入るつもりです。

なぜならお父さんの会社で働きたいからです。

と言う事であります。あと1ヶ月ほどで来日です。皆様のご協力を、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

以上で本日の会長報告を終わります。ありがとうございました。

★ 幹事報告 .★ 持田 朋春幹事

皆様こんにちは。今週は最後の各奉仕委員会委員長方針となります。

よろしくお願い致します。また週報（行田ロータリークラブホームページ）を

お持ち致しましたので、是非ご覧になって下さい。

例会出席の返信をお願いしておりますが、まだまだ確認の取れない方が

居りますので、月曜日の午前中までに（事務局専用メール）に返信を

お願い致します。

1）7月14日親睦・プログラム合同炉辺会合が開催されました。

2）7月11日行田市市制60周年を記念し（蓮サミット）が開催されました。

3）会費の納入が、明日までとなっております。宜しくお願いします。

4）7月11日世界核兵器解体基金映画（GATE）ゲイトが上映されました。

5）来週は、行田市商工会議所鈴木会頭にさきたま古墳群世界遺産卓話

...です。お楽しみにしてください。以上、幹事報告でした。

★ 各委員長方針発表

★ 親睦委員会　　　　　　　　
　　　　　　　小島一男委員長

★ 出席・スマイル委員会　　　　　　　　　　　　　
 　　　　　　　　　武井茂委員長　

★ 雑誌委員会　　　　　　　　
　　　　　　　　諸貫健一委員長



★ 広報・会報委員会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　小椋剛委員長　　　　　　　　

★ 健康管理（ゴルフ・健康診断）　　　　　　
　　　　　　　　清水義夫委員長

★ ロータリー情報委員会　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　小林一好委員長

★ 音楽・読書委員会　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　坂本研一副委員長

★ 環境保全委員会　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　鴨田武委員長

★ 姉妹クラブ委員会　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　大野年司委員長

★ 財団・米山委員会　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　小池利昌委員長

★世界社会奉仕委員会　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　小山博副委員長 

★ 謝辞　冨田久雄会長

※それぞれの委員長方針の内容は、年度計画書をご覧下さい。

本日は全ての委員会の方に今年度の

方針を発表して頂きました。今年度１年間、

どうぞ宜しくお願い致します。

★ 諸貫健一会員

年度計画書の私の個人情報のところですが、

間違いがあります。

訂正の程、宜しくお願い致します。



★ 永島健雄会員

水の問題ですが、関西には大きな水がめがありますよね。

琵琶湖ですね。関東にも大きな水がめがありますよね。

そう、利根大堰です。その利根大堰は、毎秒60トン流れて

おります。850万人の都民が、その恩恵を受けています。

現在行田市は、その収入源が０です。

佐藤さんからの伝言ではありますが、何とか収入に

繋がるよう働きかけていきたいと思います。

★ 鴨田武会員

8月27日の卓話ですが、武銀経済研究所と言うのが

あります。最近の経済の動向と言う事で、武銀経済研究所

の方に卓話をして頂く予定となっております。

どうぞ、宜しくお願い致します。

★ 出席・スマイル報告

.★ 出席状況報告...............................................　　　　　中島捷二委員

T ・ 正 会 員 数 55名

A ・ 85年規定承認者 14名

A ・ 理事会欠席承認者 1名

P ・ 本 日 の 出 席 者 34名

B ・ 各承認者の例会出席者 8名

MU ・ 本日のメーキャップ者 1名

本 日 の 出 席 率 71.42％

.★ にこにこ報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 中島捷二委員

● 冨田会長 皆様　猛暑の中ごくろうさまです。各委員会委員長の皆様、発表よろしくお願いします。

● 持田幹事 各委員長方針　よろしくお願いします。

● 内山会員 この度　弓道五段　認許されました。

● 永島会員
7月11日（土）青年会議所主催「ゲート」の入場券をロータリーで頂きまして
誠に有難うございました。良い経験は参加しなければ感動しませんね。

● 大谷会員 暑中御見舞

● 小池（利）会員 日曜日　米山セミナーに行ってまいりました。奨学生の発表を聞き大変参考になりました。

● 小林会員 気温が高いので熱中症にはくれぐれも注意して下さい。

● 小山会員 今年の古代蓮は2週間程早く満開となり、7月12日（日）は6割方散ってしまいました。
自然とは全くはかないものです。

● 清水（義）会員 水分補給を充分に熱中症に気をつけて下さい。

● 鈴木（貴）会員 スミマセン！早退です。

～にこにこ報告 次のページへ続く～



～にこにこ報告 続き～

● 武井会員 暑くなりました。体には十分気をつけて下さい。

● 中島会員 水分の補給に留意して健康保持に充分気を配りましょう。

● 山本会員 梅雨がはやばやと明け、楽しい夏ですね。

● 渡辺会員 映画「のぼうの城」は順調に制作進行しています。ご期待下さい。

● 武笠会員 各種委員長　方針発表ご苦労様です。

● 以下同文

碓井会員、小椋会員、大野会員、小沢会員、柿沼会員、蔭山会員、鴨田会員、

小島会員、黒渕会員、斉藤会員、境野会員、坂田会員

清水（治）会員、橋本会員、稲垣会員、古沢会員、宮内会員

本日のニコニコは、36,000円でした。ありがとうございました。（順不同にて報告しました）

.......................................................................................発表～中島出席・スマイル委員

★ 点鐘


